第325回 番組審議会

1. 日 時 令和5年 10月 10日(火)12:00~

2. 場 所 ホテルメトロポリタン盛岡NEW WING

3 F「星雲東の間」

3. 委 員 委員総数 8名

出席委員数 6名

○ 出席委員(敬称略)

山中 貞一(副委員長)

一50音順—

石田 征広

岸 真英

菅原 正二

平野 順子

八木橋 伸之

○ 会社側出席者

齋藤 秋水 (代表取締役社長)

高嶋 昇 (常務取締役)

君澤 温 (常務取締役総務局長)

櫻 克宏 (取締役報道局長)

近谷 利政 (取締役コンテンツ推進局長)

小原 大樹 (岩手めんこいテレビ東京支社営業部)

○ 事務局

岩渕 博美

4. 議題 「野球でスラム街の子供たちに夢を!

フィリピン・スモーキーマウンテンベースボールプロジェクト」

放送日時:令和5年9月30日(土)

 $14:00\sim14:30$

5. 議事概要

今回は、9月30日に放送した特別番組『野球でスラム街の子供たちに夢を! フィリピン・スモーキーマウンテンベースボールプロジェクト』について審議しま した。

【番組を企画した小原からの説明】

フィリピンのスラム街の子供たちに野球を教えるプロジェクトにボランティアとして参加することになり、SDGsなどの視点で何かを届けたいという思いから制作した旨を説明しました。

【委員からの意見】

委員からは、「子供たちの笑顔を見ることはとてもここちよく、元気が出る番組だった」「野球はお金がかかるスポーツなので途上国で教えるのは大変だが、発展していってほしい」「自分自身にできることがあれば応援したい」といった意見が出ました。

一方で、「30分番組では時間が足りなかったのではないか」「ストーリーの主役がわかりにくかった」「予算、活動など支援の仕組みも知りたかった」「参加した子供たちの暮らし、野球をするきっかけなどもあるともう少しわかりやすかったのではないか」という意見もありました